

# Auf dem Weg zu einer gerechten Universalität. Philosophische Grundlagen und politische Perspektiven.

**X. Internationaler Kongress für Interkulturelle Philosophie.  
8.5. – 11.5.2013 in Wien, Österreich**

<b>Anand Amaladass SJ.</b>	(Chennai)	<b>Matthias Kettner</b>	(Witten-Herdecke)
<b>Abdullahi Ahmed An-Na'im</b>	(Atlanta)	<b>Sangbong Kim</b>	(Seoul)
<b>Bianca Boteva-Richter</b>	(Wien)	<b>Heinz Kimmerle</b>	(Zoetermeer)
<b>Sarhan Dhouib</b>	(Kassel)	<b>Magali Mendes de Menezes</b>	(Porto Alegre)
<b>Josef Estermann</b>	(La Paz / Luzern)	<b>Eduardo Mendieta</b>	(New York)
<b>Raúl Fornet-Betancourt</b>	(Aachen)	<b>Dina Picotti</b>	(Buenos Aires)
<b>Dora Elvira García</b>	(México D.F.)	<b>Juan Carlos Scannone SJ.</b>	(Buenos Aires)
<b>Franz Gmainer-Pranzl</b>	(Salzburg)	<b>Hans Schelkshorn</b>	(Wien)
<b>Serge Gougbèmon</b>	(Cotonou / Paris)	<b>Georg Stenger</b>	(Wien)
<b>Anke Graneß</b>	(Bonn / Wien)	<b>Neusa Vaz e Silva</b>	(Canoas)
<b>Peter Hershock</b>	(Honolulu)	<b>Franz Martin Wimmer</b>	(Wien)

Eröffnungsabend 8.5.2013, 18 Uhr: Kleiner Festsaal, Universität Wien.  
Kongresstage (Vorträge + Diskussionen) 9.5. – 11.5.2013: Otto-Mauer-Zentrum.

Kongresshomepage: <http://gerechteuniversalitaet-ktf.univie.ac.at>  
**Anmeldung noch möglich bei:** agnes.leyrer@univie.ac.at (Institut für Christl. Philosophie)  
Kongressleitung: Raúl Fornet-Betancourt, Hans Schelkshorn,  
Franz Gmainer-Pranzl



universität  
wien

Institut für Christliche Philosophie  
Institut für Philosophie



Concordia.  
Internationale  
Zeitschrift für  
Philosophie

Mit Unterstützung von:

 Bundesministerium für europäische  
und internationale Angelegenheiten

FORUM  
ZEIT UND  
GLAUBE

 UNIVERSITÄT  
SALZBURG

 WIEN  
KULTUR